Le président de la Bolivie affirme que ses compatriotes ont de la dignité et un état souverain



La Paz, 6 mai (RHC)- Le président de la Bolivie,Evo Morales, a affirmé que maintenant les citoyens de son pays ont de la dignité, de l'identité et un état souverain.

Au cours de la cérémonie d'inauguration de l'école Ernesto Ché Guevara, pour l'enseignement primaire et secondaire dans le district Entre Ríos, dans le département de Cochabamba, Evo Morales a rappelé que l'inauguration d'ouvrages de bénéfice social n'est possible que grâce à la nationalisation et à l'industrialisation des ressources naturelles.

Le président bolivien a fait savoir qu'auparavant il avait inspecté la construction de la centrale hydroélectrique située dans cette localité qui, une fois terminée, apportera 500 mégawatts au système énergétique national.

Evo Morales a annoncé qu'un stade sera terminé à Cochabamba pour servir de soussiège aux Jeux Panaméricains de 2027.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/189954-le-president-de-la-bolivie-affirme-que-ses-compatriotes-ont-de-la-dignite-et-un-etat-souverain$



Radio Habana Cuba